

Le prix des Incorruptibles

La sélection pour les 3èmes et les lycéens comportait 5 livres que nous avons pour la plupart lu dans la classe.

La sélection :

- Sauver Mina
- Parler comme tu respire
- Le syndrome du spaghetti
- Le secret de Mona
- Un nom sur la liste

Nous pouvions s'échanger les livres quand nous les avons terminés. Plusieurs fois dans l'année nous avons participé à des échanges avec les 3èmes, pour faire des quiz notés ou même des petits projets. Ce qui nous a permis de parfois mieux comprendre les livres et d'être plus apte à les juger. Chaque début de cours avec Mme Leteuré nous procédions aux divers échanges. En moyenne un livre était lu en deux semaines ou moins selon sa longueur. Les livres étaient faciles et agréables à lire, ce qui ne laissait pas de place à l'incompréhension lors de la lecture. Le fait d'échanger vis-à-vis des livres nous a beaucoup intéressés, et aidé à comparer nos avis et nos différentes interprétations.

J'ai commencé ma lecture par Sauver Mina, qui resta mon livre favori après avoir lu chacun des livres. Mais beaucoup d'élèves ont choisi Le Secret de Mona dans notre classe aussi, mais à l'unanimité Sauver Mina fut le grand favori. Je pense que le fait que ce livre aborde des faits graves et réels auxquels on ne sensibilise pas assez les jeunes de nos jours, est très touchant. Ce livre nous ouvre les yeux sur un monde qui nous est inconnu et dont, pourtant, des jeunes femmes et des jeunes hommes de notre âge font partie.

Malgré le fait que certains romans nous ont paru enfantins lors de la lecture, il y en avait pour tous les goûts et les livres étaient aussi adaptés aux 3èmes. Je pense que c'est très intéressant que nous ayons participé à ce concours car ça nous a permis de garder une lecture constante et assidue tout au long de l'année de Seconde. Ce concours est à la fois amusant et éducatif grâce au cadre scolaire dans lequel il est organisé.